



中総体報告

祝！ 県大会出場（ソフトテニス部）

6月10日（土）～6月12日（月）の3日間にわたって行われた中総体が終わりました。梅雨の時期のため天気が心配されましたが、予定していた種目はすべて実施されました。

3年生にとってはこれまでの集大成の大会でもあり、平常心でのぞむことはなかなか難かしかったのかもしれませんが、そのような中でもプレッシャーに耐え、それぞれがベストを尽くして頑張りました。ソフトテニス部は、ベスト4に進出し、7月22日（土）～7月23日（日）に長崎市総合運動公園かきどまり庭球場で行われる県中総体の出場を、見事手にしました。

次は長崎市の代表として力を発揮し、「感謝・マナー・勝負」の気持ちを胸に、更なる活躍を期待します。下記に各部の試合結果を記載します。

男子バスケットボール	1回戦 大浦中に惜敗	
女子バスケットボール	1回戦 淵中に惜敗	
バレー	1回戦 長崎東中に惜敗	
サッカー	1回戦 小江原中に勝利	2回戦 岩屋中に惜敗
卓球（団体）	予選リーグ惜敗（1勝2敗）	
	海星中に惜敗 香焼中に勝利 滑石中に惜敗	
（個人）	3年〇〇さん 3回戦進出	
ソフトテニス（団体）	2回戦 横尾中学校に勝利	
	3回戦 橘中学校に勝利（ベスト4）県大会出場決定	
	準決勝 東長崎中に惜敗	
（個人）	3年 〇〇さん・〇〇さんペア	3回戦進出
	3年 〇〇さん・〇〇さんペア	3回戦進出
	3年 〇〇さん・〇〇さんペア	4回戦進出（ベスト16）

6月17日（土）～6月18日（日）にはいよいよ水泳競技の中総体が行われます。

深堀中からも3名の選手が出場しますので、それぞれの種目で全力を尽くしてほしいものです。



ソフトテニス部は、1年生7名、2年生1名、3年生6名の計14名で日々の練習に励んでいます。顧問の〇〇教諭、〇〇教諭、〇〇コーチの指導のもと、厳しい試合を制して県大会への出場を決めました。

ベンチ入りした選手はもちろんですが、テニスコート外からの1年生の応援、保護者の皆様の大きな応援が力となりました。

中総体期間中は、各部において早朝から保護者の皆様の温かい応援、本当にありがとうございます。3年生はこの試合でほぼ引退となり、今後は卒業後の進路決定に向けて学習中心の生活になります。また、1・2年生は新体制をスタートさせ日々の練習に取り組んでいきます。

それぞれ目標は異なりますが、今後のご家庭での温かい励ましをよろしくお願いいたします。

深堀中生の活躍

長崎県民総スポーツ祭 第74回長崎県民体育大会

3年生 〇〇さん

カヌー競技 中学生男子C-1 1位

〇〇さんは、7月15日（土）～7月17日（月）にかけて、愛知県で開催される「JOCジュニアオリンピック 令和5年度全国中学生カヌー大会」に出場します。

長崎新聞社ジュニア俳壇

- | | | |
|----|----|---------------------|
| 秀逸 | 3年 | 「下駄箱に春待つような白い靴」 |
| 佳作 | 3年 | 「夏の味チリンと鳴れば甘いばら」 |
| | 3年 | 「見わたせば草木が躍る初夏の風」 |
| | 1年 | 「卒業式ゆるるブランコさみしいな」 |
| | 1年 | 「ソーラン節アンコールの声舞うはっぴ」 |

国語の時間に〇〇教諭の指導のもと創作に取り組んだ作品を投稿し、今回上記の5作品が6月11日（日）の長崎新聞に掲載されました。今後も継続して創作を行い、投稿する予定だそうです。